



## JORGE CHÁVEZ OSORNIO

Licenciado en Derecho, Cédula Profesional Número 5406479.

Fecha de Nacimiento: 31 de mayo de 1984

Nacionalidad: Mexicana.

Dirección: Circuito Las Brisas Numero 316

Fraccionamiento Los Remedios, Victoria de Durango, Durango, C.P. 34100.

39 años.

Celular: 5540222507

Correo electrónico:

jorge.chavez.osornio@hotmail.com

### FORMACIÓN ACADEMICA

Licenciado en Derecho egresado del Instituto Nacional de Estudios Sindicales y Administración Pública en el año 2007; Maestraente en Derecho por la Universidad Juárez del Estado de Durango, egresado en 2016, con Especialidad en Secretario del Poder Judicial de la Federación, egresado en 2018; actualmente cursando el octavo cuatrimestre de la Licenciatura en Psicología Clínica en la Universidad Autónoma de Durango.

### FORMACIÓN PROFESIONAL

**1.- En el ámbito público,** cuento con una amplia experiencia de más de 16 años en la rama jurídica, de manera específica, en el desempeño de la función jurisdiccional de impartición de justicia fiscal y administrativa.

Desde el año 2006, me encuentro vinculado al Tribunal Federal de Justicia Administrativa, institución que cuenta con un prestigio de 87 años en la impartición de justicia fiscal y administrativa en el orden federal, al servicio de la sociedad, dado que desde entonces, de forma ininterrumpida realice múltiples actividades en la institución, es decir, servicio social, prácticas profesionales, y apoyo meritorio en el quehacer jurídico, ingresando a laborar en el año 2010, desempeñándome como **Oficial Jurisdiccional** adscrito a la Primera Sección de la Sala Superior con sede en la Ciudad de México, de 2010 a 2013.

Posteriormente, me desempeñé como **Secretario de Acuerdos** de la Primer Ponencia de la Sala Regional del Norte-Centro III y Auxiliar con sede en la ciudad de Durango de 2013 a 2019.

En el mes de septiembre de 2019, asumo la Titularidad de la Ponencia III en dicha Sala Regional como **Magistrado por Ministerio de Ley** por designación de la Junta de Gobierno y Administración del Tribunal Federal de Justicia Administrativa en Acuerdo G/JGA/58/2019, **a fin de afrontar el rezago histórico que se presentaba en la resolución de expedientes jurisdiccionales pendientes de ser sentenciados. En ese solo mes, bajo mi cargo y supervisión, se emitieron 129 sentencias, dando solución a la problemática descrita,** culminando mis funciones en el mes de marzo de 2020.

En el mes de noviembre de 2020, asumo la Titularidad de la Ponencia I en dicha Sala Regional, como **Magistrado por Ministerio de Ley** por designación de la Junta de Gobierno y Administración del Tribunal Federal de Justicia Administrativa en acuerdo G/JGA/63/2020, culminando mis funciones en el mes de diciembre de ese mismo año.

Nuevamente, en el mes de abril de 2021, asumo la Titularidad de la Ponencia III en dicha Sala Regional como **Magistrado por Ministerio de Ley** por designación de la Junta de Gobierno y Administración en acuerdo G/JGA/15/2021, desempeñándome como **Presidente de la Sala hasta el mes de enero de 2022**, año en el cual centre mis esfuerzos en implementar una cultura jurídica de respeto al gobernado, impartiendo justicia de forma pronta y expedita, observando puntualmente la aplicación de los derechos humanos en pro de grupos vulnerables.

**Ejemplo de ello, fue que al resolver el juicio 884/20-22-01-3, se reconoció la preminencia del derecho humano a la familia, en su vertiente de salud reproductiva y emocional de la mujer, sobre la disposición fiscal que limitaba injustificadamente su observancia, sentencia que cabe destacar, recibió una mención especial por la propia Institución al ser premiada en el concurso de Sentencias o medidas dictadas con Perspectiva de Derechos Humanos o Perspectiva de Género en materia fiscal y administrativa que organiza la Comisión para la Igualdad de Género, correspondiente a ese año.**

Así mismo, en el ámbito institucional, valiéndome de la formación en **psicología clínica** que estoy adquiriendo, instauré una estrategia organizacional enfocada en el mejoramiento del ambiente laboral que atacara el fenómeno psicosocial conocido como síndrome de **burning out** consistente en un estado de agotamiento mental, emocional y físico que se presenta como resultado de exigencias agobiantes, estrés crónico o insatisfacción laboral, obteniendo resultados favorables que repercutieron en el buen ánimo de las personas y en el abatimiento de las cargas laborales.

Acciones que considero evidencian el ejercicio de un liderazgo responsable, inclusivo y respetuoso de las necesidades específicas de cada uno de los miembros que conforman la Sala, dignificando las áreas de trabajo, convirtiéndolas en espacios seguros, libres de cualquier tipo de violencia.

En el mes de febrero de 2022, culmino mis funciones como Magistrado por Ministerio de Ley y Presidente de la Sala, asumiendo nuevamente el cargo de **Secretario de Acuerdos** concluyendo mis funciones en el mes de octubre de ese mismo año.

**2.- En el ámbito académico, he impartido cátedra en la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Juárez del Estado de Durango, en las materias Derecho Constitucional Mexicano (febrero a julio de 2022), Derecho Municipal (agosto a diciembre de 2022), y Procedimiento Fiscal (enero de 2023). Siguiendo un método de enseñanza-aprendizaje ortodoxo aplicado en las escuelas suecas, -valiéndome de la formación en psicología clínica que estoy adquiriendo-, enfoqué mis esfuerzos en la identificación, perfeccionamiento, profesionalización y desarrollo de las habilidades que poseen los alumnos. Enfatice en la importancia de la salud mental, como base integral para la plenitud del individuo, y en la identificación de los valores transversales básicos para la vida y la convivencia, entendidos como el respeto por la vida, libertad, solidaridad, convivencia, honestidad, identidad nacional y perseverancia, que considero son un factor clave para todos los ámbitos de la vida, ocupándome diariamente de cultivarlos y reforzarlos ininterrumpidamente, a la par del agotamiento puntual y oportuno del temario oficial proporcionado por la Institución Educativa.**

En el mes de septiembre de 2023, impartí una conferencia sobre la "responsabilidad patrimonial del estado", en la Casa de la Cultura Jurídica con sede en el estado de Durango.

**3.- En el ámbito privado,** me desempeño profesionalmente como socio del despacho jurídico "soluciones jurídicas integrales", especializado en la defensa jurídica de asuntos administrativos en materia de responsabilidad patrimonial del estado, con presencia a nivel nacional, ofreciendo una defensa jurídica sólida e innovadora para todos nuestros clientes, quienes directa o indirectamente han sufrido un daño por una actividad administrativa irregular sin necesidad de merecerlo.

### **APTITUDES**

Soy una persona honesta y trabajadora, con la firme convicción de servir a la Nación.

**Poseo una formación humana, que parte del respeto a la dignidad de las personas y a su libertad individual.**

### **COMPROMISO**

Mi compromiso consiste en centrar la serie de aptitudes y valores que poseo en la creación de una cultura jurídica humanitaria enfocada en lograr un México mejor.

### **VALORES RECTORES**

1. Excelencia.
2. Ética
3. Honradez.
4. Eficiencia.
5. Compromiso y lealtad institucional.
6. Justicia.
7. Vocación de servicio público.
8. Independencia jurisdiccional.
9. Empatía
10. Honestidad

**JORGE CHÁVEZ OSORNIO**